

Incendie dans une ferme d'élevage de Saint-Théodore-d'Acton: 250 vaches périssent

Catherine Vaillancourt :



Date de publication: lundi 15 août 2022 - 18h26

Date de modification: lundi 15 août 2022 - 18h26



Feu à la ferme Croteau - St-Théodore d'Acton - 15 août 2022 (Louis-Philippe Harnois-Arel)

La ferme d'élevage de la famille Croteau, à Saint-Théodore-d'Acton en Montérégie, a été ravagée par un incendie majeur, lundi midi.

À l'arrivée des pompiers, il y avait embrasement généralisé de la vaste étable de la route Leclerc.

Quelque 250 veaux destinés à la production laitière ont péri. Même si une vingtaine de bêtes ont pu se sauver des flammes, elles ont dû être euthanasiées en raison de leurs blessures.

Pour l'instant, on ignore les causes du basier et le montant des dégâts.

Toutes les installations étaient à la fine pointe de la technologie après l'important incendie à la ferme, en 2009.

Logo

Abonnez-vous aux infolettres de Boom 104.1 - 106.5

Merci pour votre inscription à

*

Veillez entrer votre adresse courriel

Pour ne rien manquer, du contenu en rafale, des promotions exclusives, des concours et bien plus encore !

- - Des promotions ou offres spéciales de nos partenaires dans votre boîte courriel!
 -
 - Des nouvelles, du contenu additionnel, des concours, des offres exclusives et autre informations choisies pour vous.
-

Envoi des informations. Merci de patienter...

104, rue Richelieu, St-Jean-sur-Richelieu, QC J3B 6X3 2596, boul. Casavant Ouest, St-Hyacinthe, QC J2S 7R8 1 877 220-2666 sebastien.michaud@bellmedia.ca sebastien.michaud@bellmedia.ca